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Председатель комиссии Общественной палаты РФ по вопросам АПК в ходе
всероссийского совещания «Совершенствование племенной базы – основа развития
молочного скотоводства» в Санкт-Петербурге призвала ставить вопрос идентификации
скота во главу угла, передает The DairyNews с мероприятия.

  

      

«В России отсутствует консолидированные данных по породе», – заявила Евгения
Уваркина. Она подчеркнула, что не поддерживает полный переход на отечественную
селекцию.
  
  «Нам нужно перейти на стимулирование институтов, ассоциацией и независимых
генетических лабораторий. Мы должны покупать только лучшую импортную генетику», –
заявила г-жа Уваркина.
  
  В заключение своего выступления председатель комиссии Общественной палаты РФ
по вопросам АПК выдвинула 2 предложения:
  
  Создать рабочую группу по племенной работе, чтобы прорабатывать нормативные
акты, в том числе и по оценке племенных быков
  
  Субсидировать мероприятия по биркованию и проведения необходимых генетических
исследований
  
  Аналогичной позиции придерживается председатель Союзмолоко Андрей Даниленко,
который предложил создать централизованную систему, куда будут сходиться данные
от ассоциаций, субъектов, независимых лабораторий и поставщиков генетики для
создания единой картинки». «Мы должны сделать цивилизованный открытый рынок
племенного поголовья»- призвал г-н Даниленко.
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